

Fecha 04.03.2009	Sección Ciudad	Página 26
---------------------	-------------------	--------------

Portal

Pagan entre 200 y 500 pesos

Denuncian a piperos que cobran el agua

●●●● Habitantes de la delegación Iztapalapa, quienes desde hace 15 días padecen del suministro de agua potable, denunciaron que negocian con las pipas de la delegación para que el líquido les sea entregado en sus domicilios; “pagamos entre 200 y 500 pesos y el agua que nos dejan es de mala calidad”, explicaron.



Página 1 de 1
\$ 2462.25
Tam: 25 cm2
EPARRA